

MAURA PATRIZIA ZOLLER

Als freischaffende Künstlerin beschäftige ich mich mit abstrakter Malerei mit verschiedenen Techniken. Die eher grossformatigen Arbeiten sind meist von der Natur inspiriert, von dem Licht und den Farben.

Zur Zeit arbeite ich vorwiegend mit Acryl. Ich benutze eine Mischtechnik aus Collage, Farbschichtung, Spachtelarbeit, Teer, Graphit, Sand etc. Dabei experimentiere ich, lege Schichten um Schichten an, um einen Raum zu erzeugen, der die Tiefe und die Weite widerspiegelt und eine Nähe und Distanz erzeugt. Oft unterstützen meine Handschrift oder Druckschriften den Inhalt des Bildes. Manchmal werden von mir auch offensichtliche oder vieldeutige, geheimnisvolle Zeichen ins Bild eingearbeitet.

Es ist für mich wichtig, dass meine Bilder die Fantasie anregen und der Betrachterin und dem Betrachter die Möglichkeit offen lassen, selber zu interpretieren, ungeachtet dessen, was ich in meine Geschichte eingebracht habe.



An der diesjährigen ART International Zürich 2021 werden meine neusten Werke zum Thema «Die vier Jahreszeiten» erstmals einem breiten Publikum präsentiert.

As a freelance artist I am engaged in abstract painting with different techniques. The rather large-format works are mostly inspired by nature, light and colours.

At the moment I work mainly with acrylic. I use a mixed technique of collage, colour layering, spatula work, tar, graphite, sand etc. In doing so, I experiment, layering layer after layer to create a space that reflects depth and width and creates a closeness and distance. Often my handwriting or printed materials support the content of the painting. Sometimes I also incorporate obvious or ambiguous, mysterious signs into the picture.

It is important for me that my pictures stimulate the imagination and leave the viewer the possibility to interpret for himself, regardless of what I have put into my story.

At this year's ART International Zurich 2021, my latest works on the theme of "The Four Seasons" will be presented to a broad public for the first time.

MAURA PATRIZIA ZOLLER

Aarepark 3a, 5000 Aarau, Switzerland

+41 79 407 57 40 | www.zoller-patrizia.ch

MAURA PATRIZIA ZOLLER



«Blooming Paradise of Spring», 140 x 100 cm

Lasst Blumen sprechen – unverblümt und zart und harmonisch. Dieses Werk zeigt in abstrahierter Form Frühlingsblumen. Eine Komposition in zarten Farben von violett, rosa und gelb, lebhaftere Farben die die Blüte des Frühlings ausdrücken.

Let flowers speak - bluntly and delicately and harmoniously. This work shows spring flowers in an abstracted form. A composition in delicate colours of violet, pink and yellow, vivid colours that express the blossoming of spring.

MAURA PATRIZIA ZOLLER

Aarepark 3a, 5000 Aarau, Switzerland
+41 79 407 57 40 | www.zoller-patrizia.ch

MAURA PATRIZIA ZOLLER



«Herbstgold», 140 x 100 cm / *Autumn Gold 140 x 100 cm*

Spaziergang im Herbst durch den Laubwald. Die Farben sind warm und leuchtend. Abstrakte Komposition aus herbstlichen Tönen. In diesem Werk begegnen sich viele Farben des goldenen Herbstes. Eine Komposition vieler Farben, diese spielen uns eine wunderbare Symphonie. Tauchen Sie ein in eine Welt, die berührt, Sehnsucht weckt und erfüllt.

Autumn walk through the deciduous forest. The colours are warm and bright. Abstract composition of autumnal tones. In this work many colours of the golden autumn meet. A composition of many colours, these play us a wonderful symphony. Immerse yourself in a world that touches, awakens longing and fulfils.

MAURA PATRIZIA ZOLLER

Aarepark 3a, 5000 Aarau, Switzerland

+41 79 407 57 40 | www.zoller-patrizia.ch

MAURA PATRIZIA ZOLLER

AUSSTELLUNGEN – EXHIBITIONS

- 2021 Art International Zürich
SwissArt Expo Zürich
Art Innsbruck
Art Karlsruhe (wurde annulliert)
- 2020 Art International Zürich, Zürich, Schweiz
SwissArt Expo, Zürich, Schweiz
ARTBOX Gallery, Barcelona, Spanien (im Oktober)
Art Innsbruck, Innsbruck, Oesterreich
- 2019 Finalistin für das ARTBOX.PROJECT Miami 2.0, USA
MainArt Künstler in der Galerie Steiner, Wien, Oesterreich
Contemporary Art Ruhr, D-Essen, with Excellence Art Gallery, Marbella
Art International Zürich, Zürich, Schweiz
ART in Florence, Art Expertise, Via Pisana 305, Florence with Gallery
Excellence Art Gallery, Marbella
SwissArt Expo, Zürich, Zürich, Schweiz
Modern & Contemporary Art Show Marbella With Excellence
Art Gallery, Marbella
Art Bodensee, A-Dornbirn
Excellence Art Gallery, Madrid
Paris ArtFair 2019, Van Gogh Art Gallery, Madrid
Art Innsbruck
Excellence ArtGallery, Merbella
- 2018 Scope Basel
- 2017 Scope Basel
- 2016 Galerie Brigitta Leupin, Basel

ST-ART Strassbourg
Art Montreux
09. bis 13. November 2016

Art International Zürich
M.A.D. Gallery Milano
Palazzo dell'Annunziata, Matera (Italien)
Art Exhibition curated by Pino Nicoletti

Galerie Diana Achtzig – Berlin
- 2015 Art International Zürich

MAURA PATRIZIA ZOLLER

Aarepark 3a, 5000 Aarau, Switzerland

+41 79 407 57 40 | www.zoller-patrizia.ch